

総裁
決戦
大戦
こし段は

やめるべきであり、候補者
同士が公の場で正々堂々と
論戦を繰り広げるべきだ。

安倍首相は以前、「美しい
国つくり」とつかみどころ
のない抽象的な表現で國
民をけむに巻いた。森友、
加計学園問題や、昨今続く

政官界や企業の不祥事など
は美しい国とはほど遠いも
のだ。願わくば日本を洗濯
できるリーダーの出現だ。
その条件は何事にも毅然と
した態度で臨み「正直・公
平・謙虚・丁寧な政治をす
ることではなかろうか。

障害者と農業 新たな連携

左京区・妻形八重子（主婦・86）

障害者の農業技術を認証
する制度として京都府が全
国で初めて設けた「チャレ
ンジ・アグリ認証」の第1
期講座が終了したことを、
8月12日付本紙朝刊の記事
で知った。受講状況を踏ま
えてプログラムを改善し、
第2期生に生かすという。

この制度は、習得した農
作業の知識や技術を「見え
る化」し、障害者の自信や
意欲向上につなぎ、新たな

いることに喜びを感じた。
講者が「初めて体系的に学
府が本腰を入れて組織的に
取り組むことに期待する
が、農業も福祉もいまだに
課題が山積みだ。ただ、受
い。

演奏会 孫の晴れ姿に感激

宇治市・河元 啓子（主婦・71）

会場いっぱいに響き渡る
ティンパニーの音！ 「演
奏の出だしは、私のティン
パニーの音から始まるし」
今日は、1年生部員だけの演

と孫から聞いていました。

孫が中学校の吹奏楽部に
今年4月から入部し、その

野洲市・加賀爪久恵
(主婦・79)



美術館や博物館があり、互
いに連携して文化活動を行
っている。この連携によって
地域の文化活性化が図られ、
地域社会の発展に貢献してい
る。また、地域の資源を活用す
る観光振興策も実施されてい
る。